



S O M M A I R E

Page 1	:	Programme et Compte rendu d'activités
Pages 2 - 3	:	Allocution du Président Fondateur Robert DASSENCOURT
Pages 4 - 5	:	Allocution du Président WAGENAAR
Page 6	:	Lettre mensuelle du Gouverneur Philippe COFFRE
Page 7	:	Conférence statutaire de R. GAULT
Page 8	:	Causerie de Paul SCIAMMA « Les Mathématiques Modernes »
Pages 9 - 10 - 11:	:	Conférence de BARBIER Président du Club d'ARGENTEUIL « Le Monde Byzantin »
Page 12	:	Présences extérieures MARS 1971
Page 13	:	Statistiques d'assiduité MARS 1971
Page 14	:	Présences extérieures AVRIL 1971
Page 15	:	Statistiques d'assiduité AVRIL 1971

PROGRAMME MAI - JUIN 1971

- 17 mai - Collation à 19 H 15 - (GOURDET) - Maître LUCAS « avocat cour Paris - Club Défense »
  - 20-21-22-23 mai - Visite au Club contact de PURMEREND
  - 24 mai - Dîner à 19 H 45 - CR voyage à PURMEREND
  - 31 mai - Lundi de la Pentecôte, pas de réunion
  
  - 1er juin - (Mardi) collation à 19 H 15
- A dater de ce jour, en raison de la fermeture hebdomadaire de notre hôtelier le lundi, la réunion se tiendra le mardi à la ROTONDE FLEURIE.*
- 8 juin - Dîner à 19 H 45
  - 15 juin - Collation à 19 H 15
  - 21 juin - (lundi) Passation des Pouvoirs - Dîner avec Dames à 20 Heures au  
RELAIS SAINTE JEANNE
  - 29 juin - Collation à 19 H 15

COMPTE RENDU D'ACTIVITES - AVRIL - MAI 1971

- 5 avril - Collation
- 12 avril - Dîner - causerie MAUBOUSSIN
- 19 avril - Collation - causerie Paul SCIAMMA - taux présence record -  
CR Conférence district par Jean BUTIN « Les Mathématiques Modernes »
- 26 avril - Préparation du XXème anniversaire - La Salle de restaurant rénovée.
- 28 avril - (Mercredi) - Soirée du XXème anniversaire.
- 3 mai - Collation - Bilan du XXème anniversaire.
- 10 mai - Dîner - Causerie de P. BOURQUIN



Allocution du Past-President Fondateur Robert DASSENCOURT

Monsieur le Préfet,  
Messieurs les Maires, Conseillers Généraux,  
Monsieur le Gouverneur du 166ème District,  
Monsieur le Président du « Lions Club » de Pontoise,  
Messieurs les Présidents et Past-Présidents rotariens,  
Mesdames, mes Chers Camarades,

Voici vingt ans que le Club de PONTOISE a pris naissance, pour être admis dans la grande famille rotarienne. Cet anniversaire est souligné ce soir, par votre présence. Je vous remercie d'avoir répondu nombreux à notre invitation, car je vois là un témoignage de votre sympathie.

Si vous le permettez, j'évoquerai en cette célébration, les circonstances qui ont marqué la formation du Club en 1951.

A cette époque, il se trouvait que Monsieur Louis DESMARQUET, Président du Club de PARIS, était un grand ami de Monsieur Emile BURIAT, mon beau-père. Ils pensèrent l'un et l'autre à me confier la tâche de créer un Club filleul à PONTOISE.

Le Gouverneur de District était Marcel DELPLACE, membre du Club de SAINT-MALO-DINARD. Il approuva ce projet, et, avec toute son amitié, m'apporta une aide considérable.

Je tiens aujourd'hui encore à lui renouveler toute ma reconnaissance.

Ceux d'entre vous, que j'avais choisis pour former le noyau de départ, se souviennent certainement des prémices qui aboutirent, en quelques mois, à notre consécration, le 23 février 1951, par le Président International Arthur LAGNEUX.

La remise officielle de notre Chartre : « qui nous est présentée, ici, ce soir » se situa, un peu « à cheval » sur les années rotariennes 1951-1952, en coïncidant avec la prise de fonction du Gouverneur Marcel AMORIC du Club de ROUEN.

C'est pourquoi nous eûmes le privilège d'avoir à notre fête à l'ISLE-ADAM, deux Gouverneurs ensemble, auxquels s'était joint le Président DESMARQUET, notre parrain de PARIS.

Et plus tard, à notre tour, poursuivant le cycle de croissance du ROTARY, nous eûmes comme premier filleul, le Club d'ENGHIEN-MONTMORENCY.

Mon ami, Robert ALLAIRE, son Président-Fondateur, a voulu venir, ce soir, accompagné du Docteur MARTIN, actuel Président, nous exprimer leur pensée reconnaissante. J'y suis très sensible, et je les en remercie tout spécialement.

En vingt ans, bien sûr, la vie d'un Club suit la loi générale de l'évolution Elle se transforme, s'adapte, s'accroît, et d'ailleurs, continuera à le faire.

Les instructions des dirigeants de notre bureau international du ROTARY, à EVENSTON, aux ETATS-UNIS, sont pressantes, dans ce sens, et nous avons l'intention de les suivre.

Je voudrais évoquer, dans la vie passée de notre Club, les inévitables départs et les disparitions, qui nous ont privé d'excellents camarades, et exprimer surtout tous les regrets pour ceux qui ne sont plus de ce monde. Leur souvenir nous sera toujours présent, et très cher.

Je vous rappelle, maintenant, qu'il y a soixante-six ans : ce fut également un 23 février, en 1905, un avocat de CHICAGO, Paul HARRIS fonda le premier Club rotarien, avec l'idée Maitresse de « SERVIR » son prochain.

Son altruisme et son esprit d'organisation firent le reste.

Aux dernières nouvelles, je crois savoir que nous sommes 700.000 rotariens de par le monde, ayant tous la même vocation, et répartis en 15000 Clubs environ, sur presque tous les coins du Globe.

Le nôtre compte 40 membres.

Parmi cette foule d'amis de toutes nationalités, nous avons cependant, à PONTOISE, établi des relations de contact plus constantes, plus suivies et plus entretenues par d'annuelles visites réciproques, avec deux Clubs étrangers.

Celui de PURMEREND en Hollande.

Celui de PORRENTRUUY-DELEMOND en Suisse.

Ce soir, j'ai le plaisir de saluer les représentants de PURMEREND, auxquels je renouvelle nos sentiments les plus cordiaux. Nos amis suisses nous ont prié de les excuser, n'ayant pu se rendre libres.

Aux uns et aux autres, je dois toute notre reconnaissance pour leur fidèle présence à nos fêtes, en rappelant particulièrement notre cérémonie du 19ème anniversaire à CLOS-VOUGEOT, où ils étaient déjà nombreux à nos côtés. Car, à l'Idéal de SERVIR, le ROTARY ajoute celui de l'AMITIE.

Tous les Clubs se doivent d'accroître et de développer celle-ci, en particulier par une assiduité régulière aux réunions hebdomadaires, dans le but de permettre aux membres de se mieux connaître, et de mieux s'estimer.

C'est avec une certaine fierté, et en vous remerciant encore de votre présence encourageante, que je propose, maintenant, au nom de tous les membres du Club et en mon nom, de lever notre coupe pour le plus bel avenir du ROTARY International.

---

28/4/71

Avril-Mai 1971

ROTARY-CLUB

DE

PONTOISE



## 20eme ANNIVERSAIRE DU CLUB

### Allocution du President WAGENAAR

Monsieur le Préfet,  
Messieurs les Maires,  
Mon Cher Gouverneur,  
Mes Chers Présidents,  
Mesdames,  
Mes Amis,

Au nom de mes amis du Club de PONTOISE, j'ai le plaisir, Monsieur le Préfet et Madame, de vous souhaiter la bienvenue. Que vous ayez bien voulu nous accorder cette soirée nous honore grandement et nous montre l'intérêt que vous portez à notre mouvement. Nous vous en remercions.

Monsieur le Maire de SAINT-OUEN-L'AUMONE, nous vous souhaitons la bienvenue et nous vous remercions de nous accueillir dans votre ville et dans votre belle salle des fêtes.

Monsieur l'Adjoint au Maire de PONTOISE, nous vous remercions de nous apporter les bons voeux de notre municipalité et de remplacer ici ce soir M. le Sénateur-Maire CHAUVIN.

Mon Cher Gouverneur et Madame, comment vous exprimer notre reconnaissance et notre plaisir de vous avoir ici ce soir ? Nous savons quelle a été pour vous la charge de cette année et pourtant, dans toutes nos réunions, vous avez su créer immédiatement une ambiance de simplicité et de cordialité souriante tout en guidant notre district vers les tâches à remplir et les lacunes à combler. Nous vous en remercions du fond du coeur.

Nous remercions aussi notre ami THIEBAULT, délégué par le Président DELACARTE pour nous présenter les voeux de notre Club-Parrain (PARIS).

Et, nous saluons le Gouverneur pour 1972/1973, notre ami JARRY qui est un peu de notre Club l'été.

En même temps que notre Club-Parrain, nous avons la joie d'accueillir une délégation nombreuse de notre Club-Filleul : ENGHEN-MONTMORENCY, sous la conduite du Président MARTIN. Merci d'être venus si nombreux partager notre joie.

Amis de PURMEREND, qui vous êtes déplacés de si loin pour vous joindre à cette manifestation de souvenir et de joie, nous vous remercions. Pendant presque 20 ans déjà, nous avons eu le plaisir de communiquer avec vous et de trouver chez vous et vous, chez nous, cet accueil chaleureux qui a tant de valeur à nos yeux. Et nous avons la joie de voir nos enfants nouer également des amitiés et prolonger ainsi notre action.

Cher Président BARBIER et Madame et Cher Ami EONNET et Madame, connaissant vos obligations pour demain soir, nous sommes très sensibles à l'effort que vous avez fait pour être parmi nous.

.../...

Avril-Mai 1971

La bienvenue aussi au Club de POISSY, présent pour une grande part et venu faire sa réunion statutaire avec nous ce soir, et à tous les autres amis qui, malgré les multiples obligations de cette période de l'année ont tenu à nous manifester leur sympathie :

- Le Président du Lions Club de PONTOISE, - BOUNIOL et 7 des membres du Club.
- Le Président BOBOT de VERSAILLES et notre ami LELONG.
- Le Président fondateur MOUTHON et le Président METIVET du Club de MEUDON-SEVRES et Madame.
- Le Président MOLLARD et Madame du Club de SURESNES.
- Nos amis HEITSCHER, TOSANI de SAINT-GERMAIN-EN-LAYE.
- Le Président LEJET, et les amis HERBIN et MALLARD du Club de MANTES.
- Les amis DUBOC et FOURNIER du Club des MUREAUX-MEULAN.
- Le Secrétaire MEYER du Club du BOURGET-AULNAY.
- Le Président MEYER et les amis GUILLE, USDIN, SIMON du Club du RAINCY-VILLEMOMBLE.

J'ai aussi le grand plaisir de saluer ce soir Monsieur BENARD et notre ami SOYER et Monsieur et Madame AURLTON.

- Monsieur EFFROY, Inspecteur d'Académie invité de DESCAMP.
- Monsieur et Madame FITZAVELLER invités de GOURDET.
- Monsieur et Madame BULLEAU et Mademoiselle LARESC - BOIVIN.
- Monsieur et Madame THOMASSIN invités de CHAMONTIN.
- Monsieur et Madame LEROY invités de VAN DE MAELE.
- Monsieur et Madame GIRAULT invités de GIRAULT.

Après tous ces remerciements, il me reste encore à exprimer notre profonde gratitude à celui qui, il y a un peu plus de vingt ans maintenant, prit l'initiative de fonder ce Club.

Past-Président Fondateur, Robert DASSENCOURT, nous te remercions d'avoir été pendant ces années le vrai père de ton Club. Nous t'avons vu satisfait, mais nous avons vu aussi ta juste colère quand tes enfants transgressaient les lois d'amitié rotarienne. Tu nous remettais alors dans le droit chemin.

Nous avons tenu à marquer le souvenir de ces vingt ans : tu aimes les belles et les bonnes choses de la vie et pour les apprécier encore mieux, nous avons pensé que rien ne valait la douce lumière des chandelles qui met la joie au coeur.

Nous t'offrons donc ces deux chandeliers en témoignage de notre amitié.

---